



martes 24 de abril de 2012

En estos días se procede desde el PDM a la entrega del material deportivo a los centros docentes

Este año se vuelven a recuperar las subvenciones en material deportivo

En total son 3.000 euros los que se reparten entre un total de 17 colegios

Durante estos días se está procediendo a la retirada desde el PDM y por parte de los centros docentes de Antequera y comarca del material deportivo que este año se ha vuelto a instaurar en forma de subvenciones y que en los últimos años había estado fuera de los presupuestos del ente deportivo municipal.

Un total de 3.000 euros, en material diverso, es la cantidad que se ha venido a repartir entre los centros, dependiendo la cuantía y el material del grado de implicación del propio colegio en todas aquellas y cuantas actividades deportivas ha venido programando el Patronato Deportivo Municipal en la presente temporada.

Han sido 17 los colegios en total que se han beneficiado de esta subvención.